



NATURE'S BOUNTY®

Our Story:

Each of our essential oils is derived from carefully selected and harvested plants sourced from exotic locations around the world. Experience the inspiring aromas of Nature's Bounty® pure and natural essential oils.

Notre histoire :

Chacune de nos huiles essentielles est dérivée de plantes soigneusement sélectionnées et récoltées de sources exotiques à travers le monde entier. Découvrez les arômes stimulants des huiles essentielles pures et naturelles de Nature's Bounty®.



Diffuser
Diffuseur



Massage Oil
Huile à massage



Topical Use
Usage topique



Bath/Shower
Bain/douche



DIY Projects
Projets de bricolage



Air Freshener
Assainisseur d'air

INGREDIENT / INGRÉDIENT : Lavandula angustifolia (Lavender) Oil.

WARNING: Do not apply to irritated skin. Discontinue use if skin sensitivity occurs. Avoid contact with the eyes. Do not use on children or animals. Do not use undiluted on skin. **FOR EXTERNAL USE ONLY. DO NOT INGEST. KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN.**

MISE EN GARDE : Ne pas appliquer sur une peau irritée. Cesser l'utilisation si une réaction allergique se manifeste. Éviter le contact avec les yeux. Ne pas utiliser sur les enfants ou les animaux. Ne pas utiliser l'huile non diluée sur la peau. **POUR USAGE EXTERNE SEULEMENT. NE PAS INGÉRER. GARDER HORS DE LA PORTEE DES ENFANTS.**

Not Tested
On Animals



Non testé sur
les animaux

Non-GMO



Sans OGM

Paraben Free



Sans parabène

Quality Assured



Qualité assurée

NATURE'S BOUNTY®



lavender
essential oil

huile essentielle
de lavande

15 mL
fragrance

lavender essential oil
Our lavender is harvested from exotic locations and the oil extracted from the leaf and stem. The floral scent blends well with other essential oils to create unique and customizable scent experiences.

huile essentielle de lavande
Notre lavande est récoltée dans des lieux exotiques et l'huile est extraite de la feuille et de la tige. Le parfum floral se mêle bien avec d'autres huiles essentielles pour créer une expérience sensorielle unique et personnalisée.

Imported by / Importé par : Vita Health Products Inc.,
150 Beghin Avenue, Winnipeg, MB R2J 3W2

Z8 77956 B71588 00A 22-71589

